



Les pompiers manifestent à Bruxelles

Fumigènes, sifflets, banderoles et slogans évocateurs : une délégation de sapeurs-pompiers du Val-d'Oise s'est mêlée hier à la manifestation nationale à Bruxelles (Belgique). Partis en train de Roissy à l'aube, les soldats du feu du département sont allés défendre leur cause devant le siège de la Commission européenne.

« Aujourd'hui, les directives européennes ne sont toujours pas appliquées en France en matière de temps de travail et de récupération. Là où nous travaillons vingt-quatre heures, on ne nous en compte que seize. L'objectif de ce mouvement n'est pas qu'ils nous écoutent, mais qu'ils nous entendent », précise-t-on au syndicat autonome du Sdis 95.

Pour appuyer cette action dans le Val-d'Oise et sensibiliser la population, les pompiers mobilisés ont suivi la grève décrétée pendant vingt-quatre heures.

(DR.)